

## **Delegación empresarial alemana visita el Perú para identificar nuevas oportunidades de inversión**

**17 de octubre de 2024**

### **Nota de Prensa 204 – 24**

En el Palacio de Torre Tagle, el secretario general del Ministerio de Relaciones Exteriores, embajador Eric Anderson Machado, recibió a la delegación “Iniciativa Latinoamericana de la Empresa Alemana (LAI)” que acudió al Perú para identificar nuevas oportunidades de inversión.

El embajador Anderson expresó a los empresarios que, en el marco del Acuerdo Multipartes del Perú con la Unión Europea, en el 2023 Alemania fue el tercer mercado de exportación de nuestro país al bloque europeo y el primero en importaciones. En ese sentido, fomentó la participación de compañías importadoras alemanas en ferias comerciales en el Perú y destacó la participación nacional en ferias en Alemania como BIOFACH y Fruit Logistic 2024.

En el encuentro, el secretario general resaltó las condiciones favorables para la inversión extranjera en el Perú e invitó a los empresarios alemanes a participar en el desarrollo del hub logístico multimodal en la costa central y explorar oportunidades en los sectores ferroviarios y de energías renovables.

También invitó a las empresas alemanas a invertir en energías renovables, aprovechando nuestro potencial hidráulico, solar y eólico.

Durante la cita con la delegación, el embajador Anderson señaló que el Perú y Alemania mantienen una sólida relación bilateral de 150 años, siendo uno de los principales socios del bloque europeo en inversión, cooperación y comercio. Actualmente, Alemania es un importante inversor en sectores estratégicos peruanos y el principal cooperante en la UE con un intercambio comercial de US\$ 2,091 millones en 2023.

Es importante indicar que la Unión Europea es el tercer socio comercial del Perú y segundo destino de nuestras agroexportaciones.